« Je crois à la résurrection de la chair, à la vie éternelle. »



La vie est belle malgré les difficultés et la tristesse présentes dans notre vie !



Jésus est la lumière du monde. Je peux marcher à sa suite pour vivre en enfant de lumière.

J'ai pu découvrir que..

Je suis invité(e) à croire en Jésus Christ qui a vaincu la mort ! C'est l'espérance de tous les chrétiens.



Je peux chercher et voir des signes de résurrection en moi et autour de moi. Par exemple, quand je vois que la vie l'emporte sur le désespoir, sur le doute...

